

Vendredi 4 février 2011

## C'est le PLU (plan local d'urbanisme) de M. Doucet qui organise le massacre de notre environnement

Les promoteurs et les constructeurs s'en donnent à coeur joie sur Argenteuil. Nous avons dénoncé le bétonnage excessif de notre ville, que ce soit dans les quartiers pavillonnaires (av du petit martyr, quartier de la Colonie, bd Mal Joffre, rue des cloviers, avenue de Stalingrad av. de la grande ceinture...) ou dans les zones déjà urbanisées (centre ville rue Pierre Joly...).

**Devant les protestations nombreuses et les recours déposés contre les permis de construire, M. Doucet est contraint de réagir.**

A défaut de répondre sur le fond et d'assumer la politique de densification de l'habitat qu'il a mise en place, il préfère la polémique et la politique politicienne. Il réagit au "coup par coup" quand la protestation est trop forte. Il choisit pour réagir la construction du 111 avenue du Maréchal Joffre qui défigure tout un quartier. Mais là, ça ne va plus !

Dans un tract distribué dans le quartier, il tente de faire croire que cette construction aurait été possible avec la réglementation du PLU adopté en 2007, par l'ancienne équipe municipale !

Dans une réponse écrite, le groupe AQNA présidé par Georges Mothron vous donne les possibilités techniques de vérifier que ces constructions sont bien dues aux décisions de l'équipe municipale dirigée par M. Doucet.

**Le PLU adopté en 2007 par l'ancienne majorité interdisait bien de telles constructions.**

Il permettait bien sûr de nouvelles constructions ou des agrandissements de pavillons, mais maîtrisait le foncier. Nous aurions sans doute apporté quelques corrections après quelques mois de mise en fonction, mais certainement pas le chamboulement présenté par M. Doucet et voté sur rapport de Me Colin (première adjointe de M. Doucet) qui remet tout en cause.

Les uns après les autres, nos quartiers sont victimes de ce PLU DOUCET qui massacre notre environnement.

Notre groupe a déposé un recours au Tribunal contre cette délibération. De nombreuses pétitions, demandes d'annulations de permis de construire sont en cours.

**Il est urgent que l'équipe majoritaire municipale fasse savoir à M. le Maire qu'il doit modifier profondément SA copie, et se désolidarise de la politique du maire qui massacre notre environnement.**

(voir notre réponse argumentée sur le blog de Georges Mothron :

<http://www.mothron2011.fr/article-coteau-66455042.htm>)

Publié dans : [argenteuil](#) Par Philippe Métézeau

---

[CONTACT](#) - [C.G.U.](#) - [SIGNALER UN ABUS](#) - [ARTICLES LES PLUS COMMENTÉS](#)